



Resaltan esfuerzos y estrategias para elevar calificación crediticia de SLP

Los esfuerzos en el municipio fueron reconocidos por la agencia internacional Fitch Ratings al subir de calificación al municipio de San Luis Potosí

El regidor Presidente de la Comisión de Hacienda, **Jaime Uriel Waldo Luna**, destacó los esfuerzos de la actual administración para sanear las deterioradas finanzas municipales heredadas, lo que es reconocido por la agencia internacional **Fitch Ratings** al subir de calificación al municipio de **San Luis Potosí**, luego de que en trienios anteriores se mantuvo en los niveles más bajos.

Entre los beneficios de este logro, detalló el ahorro de más de 60 millones de pesos por alcanzar mejores tasas de interés, además se continuará con la disminución de la deuda arrastrada desde anteriores trienios que al inicio de la actual gestión superaba los mil 400 millones de pesos, la que para marzo de este año, se espera reducir a la mitad gracias a las medidas aplicadas de austeridad, transparencia y uso eficiente de recursos.

“Pasar de la calificación ‘BBB’ a ‘A-’, no ha sido un proceso fácil ni tampoco es una calificación ficticia, sin embargo gracias a la aplicación de estrategias claras desde el primer día del actual Ayuntamiento, se alcanzó este logro y como integrantes de la Comisión de Hacienda y por supuesto del Cabildo, coadyuvaremos para continuar con esta tendencia positiva e incluso, llegar a subir más esa calificación”.

Al hacer un comparativo, detalló que mientras el **Gobierno Federal** se mantiene en BBB, la capital potosina ya superó esa categoría al posicionarse dos calificaciones arriba. Asimismo, en pasadas gestiones municipales, la calificación del Municipio llegó a estar en niveles muy bajos, pero en la actualidad, se avanzó ya en dos posiciones en la categorización que hace Fitch Ratings, y se está en espera de una calificación más por parte de otra agencia.

Reafirmó el compromiso del Gobierno que encabeza el Alcalde, **Xavier Nava Palacios**, de ser muy responsable en el ejercicio del gasto y que además, se cumpla con la normatividad, principalmente con la Ley de Disciplina Financiera, con el único propósito de garantizar a la ciudadanía que se manejan de manera escrupulosa y con transparencia los recursos públicos.

Finalmente, el regidor Waldo Luna resaltó que la firma Fitch Ratings, es un ente totalmente ajeno al Ayuntamiento a la capital, por lo tanto la calificación que otorga tiene un sustento y toda una metodología, “de ahí la importancia de esta evaluación, de haber subido en las categorías, lo que se traduce en beneficios para la población en más obras y mejoramiento de servicios públicos con el ahorro superior de 60 millones de pesos en el pago de intereses, los cuales se reinvierten en la ciudad”.